



12月園だより

あさひキッズ R1. 12. 2発行

今年も瞬く間に過ぎていきあつという間に令和元年最後の月になりました。寒さも少しずつ厳しくなり本格的な冬の訪れが感じられるこの頃です。生活発表会を経験し自信もついた子どもたち。クリスマスの飾りでにぎやかになった園内は温かな笑顔であふれています。これから、本格的な冬になっていきますが感染症にも留意し元気いっぱい、笑顔いっぱい過ごせるよう努めていきたいと思ひます



12月の行事予定

- 2日(月)安全指導
- 6日(金)内科検診 10:00~
- 9日(月)身体計測
- 12日(木)交通安全指導
- 20日(金)避難消火訓練
- 24日(火)クリスマス会
- 27日(金)お誕生会

令和元年お別れ会

※毎週火曜日は運動プログラム

水曜日は英語プログラムです



12月の目標

- 一人一人の体調に留意しながら、冬を健康に過ごせるようにする
- 保育者とのふれあいや温かい見守りの中で簡単な身の回りのことを自分でしようとする
- 保育者や友だちと一緒に歌ったり身体を動かしたりして楽しむ

健康に過ごしましょう



・子どもは発汗がとても盛んです。裏起毛のトレーナーなどは活動すると暑すぎて汗だくになっています。また、汗を吸わないのでできるだけ綿素材のものが良いと思ひます。快適に過ごすためご協力をお願いします。

・インフルエンザ、ノロウィルスなどの感染症が流行する時期です。玄関にてアルコール消毒をしてください。うがいや手洗いも積極的に行い予防に努めていきたいと思ひます。予防接種を受け共に予防に努めましょう。また、ほかの予防接種など受けられた場合も健康管理のためお知らせください。



・園では健康なお子さんをお預かりすることが原則です。体温が37.5℃以上ある場合は通常保育はできません。登園時発熱がない場合でも解熱して丸1日経過していなかったり、咳がひどかったり、呼吸困難だったり、嘔吐下痢症状が頻繁にあったり、ぐったりしている場合なども自宅や病児保育など利用し療養をお願いします。

保育園は幼い子供たちが集団生活をしています。早期発見して早めに受診して頂き子どもたちみんなが健康ですごせますようご協力をお願いします。

年末年始の過ごし方について



・先日も不審者メールなどがあり子どもたちの安全管理がより重要になってきています。お休みの日や年末年始などショッピングセンターや人出の多いところに行く機会もあると思ひます。そのような場合も子どもから絶対に目を離さないでください。また、子ども用の遊び場も設けてあるところもありますので利用してエスカレーターやエレベーターなどでは決して遊ばない、建物内を走らない等社会のルールを伝えてあげてください。

楽しい休みになりますように

♪ 今月のうた ♪ 赤鼻のトナカイ

まっかなおはなのトナカイさんは
いつもみんなのわらいもの
でもそのとしの クリスマスのひ
サンタのおじさんは いいました
くらいよみちは ピカピカの
おまえのはなが やくにたつのさ
いつもないた トナカイさんは
こよいこそはと よろこびました

